CONIL Hoy viernes la Feria estará dedicada a la Mujer

El Colorado celebra una nueva edición de su Feria

Exposiciones, concursos, conciertos y mucho más, en el programa de actos

Ayer se inauguró el recinto ferial y la exposición de Verduras y Hortalizas

Desde ayer jueves y hasta el pró-ximo domingo día 2 de junio, se celebra en Conil una nueva edición de la tradicional Feria de El Colorado. En este sentido, ayer jueves, a las 21.30 horas, tuvo lugar la inauguración oficial del Real de la Feria con el encendido del Alumbrado Extraordinario a cargo de las autoridades municipales con el alcalde de Conil, Juan Bermúdez, a la cabeza. Luego tuvo lugar el cortejo de las Damas y Reinas de las fiestas, con la coronación de la Reina Infantil, Alba Almazo Leal, y la Reina Juvenil de las Fiestas, María Teresa Sánchez -Lima, con la consiguiente impo-sición de las bandas a las Damas.

Tras este acto se llevó a cabo la inauguración de la Exposición de Verduras y Hortalizas, así como la actuación en la Caseta Municipal del grupo de flamenco-fusión, Las

Hoyviernes, desde las 13.00 horas, la feria está dedicada a la Mujer, con la inauguración de la Exposición de Encajes de Bolillos confeccionados por los vecinos en los talleres de El Colorado y Conil. La exposición está abierta al público en el Salón Multiusos de El Colorado. A las 13.30 horas se inaugurará la IV Exposición de Cetrería, a cargo de la Asociación

de Cetrera Gaditana, Aylmeri. A las 17.00 horas se dará una gran fiesta dedicada a la Mujer amenizada por la Orquesta Cy-bión, en la Caseta Municipal. Y a las 22.00 horas comenzará el concurso de Doma Vaquera, que dará paso a los bailes en la Caseta Municipal hasta bien entrada la ma-

Los actos continuarán durante todo el fin de semana, algunos destacados como el de la S.C.A. Ntra. Sra. de las Virtudes que reconocerá la labor de alguna entidad a



través de su representante, otorgándole su peso en verduras y hortalizas frescas de Conil o Concurso de Arada con Motocultores en los terrenos de Francisco Aragón, situado a 200 metros de la entrada de la carretera de Barrio Nuevo. Música, concursos, fotografías, coros, deportes, festival infantil de flamenco, actividades ecuestres y exposiciones, forman igualmente parte de un amplio programa de actividades para todos los gustos y edades.

"El recinto de caballos, la exposición de los productos de la huerta, las exhibiciones del arte cetrero, las academias de bailes, los coros, el Día de la Mujer, las orquestas, las casetas familiares y las juveniles, etc... son claros exponentes de la cultura e idiosincrasia de nuestro pueblo que se ponen de manifiesto en nuestra Feria", señala el alcalde Juan Bermúdez sobre la Feria en su blog.

Presentan en Vejer'La **Huella del GDR'**

El especial informativo "La Huella del GDR", con formato multimedia, que integra vídeo, audio e hiperenlaces, fue presentado en la sesión ordinaria del Consejo Territorial de Desarrollo Rural del Litoral de la Janda por su Presi-dente, Miguel Ángel Peña García. Esta publicación es una muestra más de transparencia en todas las actividades desarrolladas por el GDR y de los resultados obtenidos con su

El Consejo Territorial de De-sarrollo Rural del Litoral de la Janda celebró en la sede social del GDR, sita en el Centro Ganadero Montemarismas de Vejer de la Frontera, su segunda reunión de este año 2013. En la misma se abordaron diversos punto relativos a la gestión del Plan de Actuación global "LiderA", programa de ayudas al desarrollo rural, para el que este órgano de decisión del GDR tiene atribuidas todas las

competencias. El Plan de Actuación Global "LiderA" tiene establecido como fecha tope para la pre-sentación desolicitudes de ayuda el 30 de septiembre de este mismo año 2013, siendo el 31 de diciembre la fecha tope establecida para que se puedan adquirir compromisos de los fondos públicos con los que está dotado este programa de

BENALUP Presupuesto de 97.700 euros

Ejecutadas las obras para reurbanizar la calle La Torre

nización de la calle La Torre han comenzado con los primeros trabajos para la ejecución de un proyecto que contempla la pavimentación de la calzada, el soterramiento de la red eléctrica de media tensión, la colocación de acerado en la parte izquierda en dirección al campo de golf y la terminación del margen derecho.

Las obras tienen un presupuesto de 97.700 euros, una partida con cargo al Plan Provincial de Cooperación a las Obrasy Servicios de Competencia Municipal de la Diputación y cofinanciada por el Ayuntamiento.

El proyectosupone la quinta fase de la reurbanización de la calle La Torre y la superficie afectada por las obras de mejora tiene una longitud de unos 200 metros. Las obras tienen un plazo de ejecución de tres meses. Esta nueva

fase permitirá mejorar la seguri-Las obras de mejora en la urba- dad vial en la zona tanto para los vehículos como para los peatones, toda vez que el ancho de la calzada se amplia y se crearán nuevos acerados, además de soterrarse la actual red eléctrica de media tensión que discurre por la calle.





Clausura de la Escuela de Padres y Madres en Barbate

Por sexto año consecutivo, la Escuela Municipal de Padres y Madres, organizada por la Delegación Municipal de Educación del Ayuntamiento de Barbate, ha concluido con un balance muy positivo, dando a decenas de familias participantes las herramientas necesarias para superar con serenidad y éxito los problemas que presenta la convivencia diaria derivados de la relación con los hijos.